



10月号

横浜市立中田小学校

学校だより

第509号



中田小

学校教育目標

さわやか笑顔中田っ子 思い合い ひびきあい
共に生きる力を育てます。

令和5年9月29日

中田小ホームページ

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/nakada/>



子どもたちの成長を実感した前期末

校長 中村 真弓

残暑が厳しい9月でしたが、ようやく朝晩は涼しく感じられるようになりました。毎日熱中症指数とにらめっこをしながらの9月でした。校庭や体育館を使っの準備がなかなかできずにおりましたが、ようやく校庭を使っの運動会練習ができるようになりました。9月に入り学級閉鎖がありましたが、その後感染状況は減少傾向となっています。熱中症防止とともに、今後も注意していきたいと思います。

9月9日に予定していた中田小地域学校協働本部おむすび主催の「地域・PTA親子校庭除草」ですが、今年も雨のため中止としました。ご協力いただく予定だった地域の皆様の中には、「改めて行ってはどうか」とお声掛けいただいた方もいらして、ありがたい気持ちでいっぱいになりました。

中止になってから、朝会で子どもたちに「みんなの力できれいにしていきたいですね。」と話したところ、自主的に除草を行うクラスが出てきました。毎日草刈機で除草をしている技術員さんに相談をして、自分達でも学校をきれいにするよう活動を続けています。また、全校のみんなに除草をする提案をしようと考えた6年生が、まずクラスや学年に呼びかけて賛同者を募り、全校の児童に除草を行う提案をして実行に移しました。学校を自分たちの力でよりよくしていこうと考え、実行できる子どもたちにたいへん感心しました。

10月に予定しています運動会は、二部制で行います。コロナ前と比べると変更した点が多々あります。職員も新しい形の運動会を模索しているところです。このような今年の運動会を、運動会実行委員会の子もたちが「シン・運動会」と名付けました。この「シン」には、心(シン)を一つにがんばろう、新しい(シン)ことにチャレンジしよう、やったことをさらに深く(シン)掘り下げようという意味が込められています。そして、この3つの「シン」の意味を踏まえ、運動会実行委員会をはじめとした子どもたちの発想や工夫を生かしてみんなが夢中になって盛り上がるように取り組んでいます。

4月から全職員で子どもたちに投げかけてきた『しっかりかんがえ じぶんからとりくもう』という種が、前期の終わりにはこのような形で花開き、自分たちで考えて学校をよりよくしていこうと考える子どもたちが育っていることをたいへん嬉しく思っています。後期も引き続き『しっかりかんがえ じぶんからとりくむ』ことを通し、『できた!』や『やってよかった!』という思いを子どもたちがもてるよう支援してまいります。ご協力いただければ幸いです。